

平成 26 年度 11 月号 熊谷市立久下小学校	久下小だより 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	(11 月の生活目標) すすんで体をきたえる
---------------------------------------	--	---------------------------

後期前半スタート!

いよいよ後期前半が 10 月 20 日から始まりました。1・2 年生は遠足、3 年生は音楽会、4 年生は餅つき、5 年生は社会科見学、6 年生は修学旅行とそれぞれの学年で楽しみな行事がたくさんあります。子供たちには各行事、学習、そして、集団生活を大いに楽しんで欲しいと思います。



さて、後期始業式では、達成可能な目標を立てて学校生活を送りましょうというお話をしました。

目標の例として、『あいさつには、それぞれ段階がある。1 番よいあいさつとは「4 点 気持ちのよいあいさつが自分から進んでできる。」2 番目は、「3 点 はっきりとした声であいさつをすることができる。」3 番目は、「2 点 相手を見てあいさつができる。」4 番目は、「1 点 あいさつの声が小さい、または、あいさつができない。」です。』

現在の自分自身を見つめて、今何番目か点をつけてもらいました。挙手で確認しましたが、1 点の人はいなかったのが安心しました。一人一人がより高い目標を立て、達成のために努力することが大切です。もし努力して達成できないならば、それは努力と呼べないと思います。さらなる努力をさせたいものです。

1 年生小林美海さん、3 年生内田遥愛さん、5 年生上谷内莉世さんから後期に頑張ることなどを発表してもらいました。大きな声、よい姿勢、立派な内容で、学年代表としてお手本を示してくれました。

10 月 2 日 (木) 6 年 陸上フェスティバル



熊谷市内 6 年生 1,800 人が一堂に会して、陸上フェスティバルが開

催されました。長縄跳びの本番では、1 組 713 回、2 組 687 回とクラスのベスト記録を更新することができました。その他の種目でも好成績を収めることができました。素晴らしい態度で一日を過ごすことができ、校長からベストマナー賞を

与えました。

60mH 第 3 位瀬山諒介、走り幅跳び第 2 位若月亜花理、1000m 走第 8 位深作知賢、400mR 男子第 2 位持田浩輝、瀬山諒介、大竹幹太、深作知賢

11 月 行事予定	
1	土 教育の日公開日 委嘱研究発表
2	日
3	月 文化の日
4	火 振替休業日 (11/1 分)
5	水 JRC の日
6	木 第 2 回歯科検診
7	金 1・2 年生遠足 修学旅行説明会
8	土 資源回収③
9	日
10	月 読み聞かせ
11	火 全校朝会
12	水 色別活動⑤ 特別支援学校交流会 5 年
13	木 児童委員会 ムサシトミヨ繁殖調査 1・2 年生遠足予備日 6 年健康診断
14	金 県民の日
15	土
16	日
17	月 3 年音楽会壮行会
18	火 6 年修学旅行
19	水 6 年修学旅行 熊谷市内音楽会
20	木 クラブ⑫ 5 年社会科見学
21	金 学習フェスティバル準備
22	土 久下っ子学習フェスティバル
23	日 勤労感謝の日
24	月 振替休日
25	火 児童集会 (エコクラブ) 学校評議委員会②
26	水 持久走記録会 代表委員会
27	木 クラブ⑬ 持久走記録会予備日
28	金 振替休業日 (11/22 分)
29	土
30	日

10月1日(水) 読み聞かせ



本校図書館補助員の代さん、大淵さんが、「わくわくお話し会」を開いてくれました。本の読み聞かせでは、二人で役割を演じ、楽しく聞かせてくれました。10月27日から11月9日まで読書週間です。是非この期間に家族で読書に親しんでください。

10月8日(水) 3年社会科見学



根岸家長屋門、文殊寺、聖天様、加藤五家宝店を見学してきました。地域の歴史や産業に触れ、見聞を広めることができました。社会科が好きになって欲しいと思います。

10月9日(木) 4年生脱穀



保護者の皆様のご協力のもと、脱穀を体験しました。コンバインの便利さを実感できたことと思います。米づくりから学んだことを基にして、農機具の発展の歴史やTPP問題、費用対効果などについて詳しく調べてみると学習効果が深まると思います。

10月11日(土) 荒川河川敷清掃



105名を超える本校の子どもたちや保護者並びに桜木小の子どもたちと共に、荒川河川敷のゴミ拾いを行いました。野原教育長様、市役所関係各課、漁業協同組合等の方々からお褒めの言葉や感謝の言葉をいただきました。なお、このような行事に参加させると子供の学力は向上するという文部科学省の調査結果が出ています。

10月12日(日) 久下・太井体育祭



地域の体育祭に多くの子どもたちが参加し、活躍してくれました。ポップコーンも無料で配られ、おいしそうに頬張る姿はとて可愛らしくみえました。子どもたちの整列や集合は素早く、全力で走る姿は素晴らしかったです。地域の方々との絆、家族の絆、友達との絆を深めることができた一日でした。本校の先生方も土・日の両日、参加させていただきました。

10月14日(火) 児童集会・図書委員会



読書週間に合わせ、図書委員会が物語の寸劇を行ってくれました。友達の名演技に大きな拍手が送られました。来校の際は図書館に足を運んでみてください。なお、たくさん本を読んだ人には読書賞がもらえます。

10月16日(木) 5年生補習



10月21日、5年生対象の市内一斉学習到達度調査が行われました。この調査に向けて、苦手分野を克服するための補習を行いました。社会科では5年生全員が都道府県名を覚えることができました。結果が楽しみです。

10月16日(木) ひざつき清掃



子供たちは無言でひざをつき清掃を行っています。雑巾で隅々まで磨いています。一番大事なことは清掃がしっかりできることです。感動の場面です。

10月23日(木) 就学時健康診断



平成27年度新入生51名が健康診断を受けました。5年生が新入生の手を引いて案内してくれました。保護者の方には社会教育課の鴨田均先生から「家庭教育のあり方」と題して講話をいただきました。「育てる」「SODATERU」は、Sを取ってODATERUこと。我慢し手間をかけでも思うようにはならない。それでもよいところを見つけODATERUを続けること。だそうです。

体育館工事の進捗状況



土台となる枠組みがようやく見えてきました。同時に久下神社西側に、外トイレ、物置小屋、ウサギ小屋の工事が始まりました。